

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	02.03.2021	öffentlich

**Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Geschwindigkeitskontrollen in den Ruchheimer Durchgangsstraßen**

Vorlage Nr.: 20212857

¶
¶
¶
¶
Stadtverwaltung·Ludwigshafen¶
Büro·Ortsvorsteher¶
Herr·Ortsvorsteher¶
Dennis·Schmidt¶
¶
67071·Ludwigshafen¶
¶
¶
¶

Fraktion¶

Die-Grüne
im-Ortsbeirat¶
Ruchheim¶



¶
¶
Jutta·Kreiselmaier·Schricker¶
(Fraktionsvorsitzende)¶
Dorothee·Tavernier¶
(Stellvertretende·Fraktionsvorsitzende)¶
¶
Anschrift:¶
Maxdorfer·Str.·32¶
67071·Ludwigshafen¶
Telefon: 06237·6·07·33¶
E-Mail: jk.schricker@t-online.de¶
¶

Ruchheim, den 28.01.2021

Anfrage 3: Geschwindigkeitskontrollen in den Ruchheimer Durchgangsstraßen

Sehr geehrter Herr Schmidt,
für die Ortsbeiratssitzung am 08.02.2021 bitten wir die Stadtverwaltung um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

1. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten die Messpunkte von Geschwindigkeitskontrollen, der in in Ruchheim eingesetzten stationären und mobilen „Blitzer“ (PKW) generell mehr zu variieren?
2. Besteht die Möglichkeit den Messpunkt in der Maxdorfer Straße näher Richtung Theodor-Heuss-Straße zu platzieren und Geschwindigkeitskontrollen in der Oggersheimer Straße, Nähe Kindertagesstätte, durchzuführen?
3. Sieht die Verwaltung weitere Möglichkeiten, zur Verbesserung der Sicherheitslage

von FußgängerInnen und RadfahrerInnen in Ruchheim?

Begründung:

In den Ruchheimer Durchgangsstraßen ist trotz des aktuellen Lockdowns ein hohes Verkehrsaufkommen zu verzeichnen, insbesondere in Zeiten des Berufsverkehrs und zu den Schichtwechseln von Amazon. Hinzu kommt die Zunahme rücksichtslosen Verhaltens von Autofahrern – auch in Höhe der städtischen Kindertagesstätte Oggersheimer Straße und in Höhe des Netto-Einkaufsmarktes in beiden Fahrtrichtungen.

Weiterhin weichen Radfahrer in der Maxdorfer Straße auf den Gehweg aus, BürgerInnen, die auf Gehhilfe oder Rollstuhl angewiesen sind, meiden nach eigenem Bekunden die Straße. Der regelmäßig genutzte Standort der „Blitzer“ in der Maxdorfer Straße und in der Oggersheimer Straße ist den Autofahrern bekannt und führt zu Geschwindigkeitsreduzierungen durch Abbremsen vor dem Blitzer. Dadurch werden tatsächliche Geschwindigkeitsübertretungen im Ort nicht in der statistischen Auswertung abgebildet. Zusätzliche Messpunkte auch in der Oggersheimer Straße, Nähe Kindertagesstätte, in geringeren zeitlichen Abständen, erscheinen zur Reduzierung von Sicherheitsrisiken sinnvoll.

Freundliche Grüße

Jutta Kreiselmaier-Schricker